

Die WABAG Wassertechnik AG gedenkt mit grosser Trauer

# Arnold Gmünder

28. Mai 1956 bis 3. Februar 2022

der nach kurzer, schwerer Krankheit unerwartet verstorben ist.

Arnold Gmünder war über 46 Jahre lang bei der WABAG tätig. Er war innerhalb der WABAG Gruppe, aber auch ausserhalb der Firma bekannt und geschätzt. Für viele war Noldi lange Zeit, speziell während seiner intensiven Tätigkeit innerhalb der Geschäftsleitung, das Gesicht der WABAG.

Er konnte mit seinem fundierten technischen Wissen bezüglich jeder Form der Trinkwasseraufbereitung überzeugen. Dank seiner freundlichen, offenen und hilfsbereiten Art hat er viele langjährige Freunde gewonnen, privat wie auch geschäftlich.

Für die Mitarbeitenden der WABAG war Noldi eine Leitfigur und hat vielen als Mentor und Freund den Weg bereitet. Noldi hatte neben all den Projekten und dem eigentlichen Arbeitsalltag stets auch ein Ohr für Privates und Zwischenmenschliches.

Er hat bleibende Eindrücke hinterlassen und wird für immer einen besonderen Platz in unseren Herzen einnehmen.

Unser Mitgefühl und unsere Gedanken gelten nun seiner Frau und seinen zwei Söhnen.



*WABAG Wassertechnik AG, Winterthur*

Die Urne wird im engsten Familienkreis beigesetzt.

Im Sinne des Verstorbenen gedenke man der Stiftung für angewandte Krebsforschung ([www.lungenkrebs-stiftung.ch](http://www.lungenkrebs-stiftung.ch))

Bank Julius Bär & Co. AG, Zürich,  
IBAN: CH40 0851 5701 4940 2200 6

Vermerk: Arnold Gmünder